



# 熊中だより

至誠 友情 希望

周南市立熊毛中学校 学校だより

第 6 号 R5. 10. 3 発行



## 市新人体育大会開催！！

県新人大会の支部予選となる市新人体育大会が、16日・17日の両日、市内各会場で行われました。9月とは思えない暑さの中で、新チーム初の公式戦となるこの大会を、各部ともそれぞれ精一杯頑張っていました。以下に、団体戦の主な戦績をご紹介します。



### <試合結果>（団体戦のみ）

軟式野球部・・・優勝。県大会出場権獲得  
男子バスケ部・・・3位。出場権獲得ならず。  
女子バスケ部・・・3位。出場権獲得ならず。  
バレー部・・・健闘しました。  
男子ソフトテニス部・・・3位。出場権獲得。  
女子ソフトテニス部・・・健闘しました。  
サッカー部・・・健闘しました。  
男子卓球部・・・健闘しました。  
女子卓球部・・・健闘しました。  
剣道部・・・（本年度は団体戦での出場なし）

### 保護者の皆様、ご声援ありがとうございました

※県新人大会は、10月第2週末に県内各地で開催されます。来年度を占う大切な試合となりますので、しっかり頑張ってください。次に行われる市内公式戦は、来春の市独自開催の春季大会となります。それまでにどの部活動もしっかり力を蓄えてほしいと思います。

## 体育祭がありました。

9月9日（土）に体育祭を実施しました。前日夕方には突然大雨が降り、やや心配された天気も当日は見事に晴れ上がり、素晴らしい体育祭となりました。優勝は白虎隊、応援優勝は赤鳳隊でしたが、青龍隊、黄鸞隊も最後までよく頑張り、体育祭を大いに盛り上げてくれました。終了時には、どの隊の生徒も笑顔でいっぱいでした。

初秋とは思えない暑さの中、応援に来てくださった保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。



### <10月の主な行事予定>

・4日（水）5日（木）2年生職場体験学習  
2年生が市内各事業所に出向き、実際に勤労体験を行います。

・14日（土）15日（日）県新人体育大会  
・18日（水）学校運営協議会

本校第2回目の学校運営協議会です。今回は一部生徒も熟議に参加します。

・28日（土）文化祭  
待ちに待った文化祭です。合唱コンクールなど、楽しみな催しが目白押しです。学校全体で盛り上がりたいと思います。

「熊毛学園」スローガン

『つながろう ふるさと大好き 熊毛っ子』